

Laudatio Théo Gmur

Chers Amis Sportifs,
Chers Athlètes de SkiValais,

SkiValais Supporter, dont le but prioritaire est d'apporter un soutien financier à la relève par l'entremise de SkiValais, saisi parfois, à titre exceptionnel, d'apporter un soutien individuel à un athlète méritant. A cet égard, en tant que Président de notre club supporter, je suis honoré, au nom de tous les membres de SkiValais Supporter, de pouvoir décerner un chèque, certes modeste, à un athlète qui suscite tout notre respect. Un athlète qui est un exemple pour tout un chacun mais surtout pour tous les athlètes, tous sports confondus, de par sa volonté, sa motivation, son courage et sa passion.

Vous l'aurez peut-être deviné, cet athlète, triple médaillé d'or aux Jeux paralympiques de Piongchang, double champion du monde à Sella Nevea en descente et Super Géant et médaillé d'argent en géant nous vient de Nendaz.

Théo, toi qui a su garder cette simplicité qui t'honore, c'est pour moi un moment fort pour te féliciter pour tes succès qui ont réjouis tous les fans de sport mais aussi l'ensemble de nos citoyens. Aussi, au nom de SkiValais Supporter je suis heureux de pouvoir te remettre ce modeste chèque de 2000 francs.

Merci Théo et surtout plein succès pour la suite de ta carrière sportive.

Tony Stampfli